

## Technikentwicklung und Persönlichkeit: Anpassung - Deformation -Widerstand? Gastvortrag von Prof. Dr. Hans-Ferdinand Angel

Am Freitag, 3. Juli, hatten Studierende aus zwei Seminaren der Fakultät für Katholische Theologie die Gelegenheit, mit dem Grazer Religionspädagogen Prof. Dr. Hans-Ferdinand Angel zusammenzuarbeiten. Am Beispiel des Protestes gegen die WAA konnte der Referent grundlegende Zusammenhänge zwischen Technikentwicklung und Persönlichkeit aufzeigen. Angel war während der Auseinandersetzungen um den geplanten Bau einer Wiederaufbereitungsanlage für atomare Brennstäbe im oberpfälzischen Wackersdorf Sprecher des Arbeitskreises Theologie und Kernenergie. Sein spannender Vortrag wurde von Posterpräsentationen der Studierenden, die Zeitzeugen befragt hatten, umrahmt, so dass auch die religiösen Dimensionen dieser für viele Menschen hierzulande biographieprägenden Entwicklung deutlich gemacht werden konnten. Prof. Scheuchenpflug, der nicht nur als Seminarleiter, sondern auch als Alumnibeauftragter der Fakultät diesen Studientag organisiert hatte, wies darauf hin, dass Prof. Angel selbst in den achtziger Jahren als Assistent an der damaligen Katholisch-theologischen Fakultät tätig war und dass in diesen Jahren Theologie am Standort Regensburg in markanter Weise am öffentlichen Diskurs partizipieren konnte.

